

GV vom 5. Februar 2025

Die 78. GV führten wir im Probelokal durch. Etwas aussergewöhnlich für mich, denn ich wurde geehrt als «Veteranin», d.h. seit 25 Jahren im Jodlerklub Reinach. Dazu haben sie mich zum Ehrenmitglied ernannt, mit dem ich mich eigentlich mit Händen und Füssen wehrte. Dazu habe ich einen wunderschönen Blumenstrauss und einen finanziellen Zustupf erhalten.

Wir konnten 2 neue Mitglieder aufnehmen, Manuela und Andy. Und Andy hat sich ausserdem bereit erklärt, im Vorstand mitzuwirken. Super Andy 😊!

Anschliessend wurden wir zu einem Imbiss eingeladen, den Marcel Süess spendete, da er erst gerade seinen Geburtstag gefeiert hat. Silvia und Franz haben noch feine Dessert mitgebracht, vielen Dank!

Einmal mehr ein gemütlicher Anlass und viel tolle Kameradschaft 😊❤️

IM

